

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne  
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
 POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75  
 POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05  
 Les abonnements se soldent par anticipation d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire  
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
 POUR LES ETATS-UNIS... \$ 3.00 \$ 1.50 \$ 0.75 \$ 0.25  
 POUR L'ETRANGER... 4.00 2.05 1.35 1.05  
 Les abonnements se soldent par anticipation d'avance

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 12 MAI 1914

87ème Année

## Le Roi Georges et la Reine Marie d'Angleterre

Extrait de l'article de M. Sidney Low, paru dans la "Revue de Paris" du 15 mars 1914.

L'avènement du roi Georges V a donné à l'Angleterre un souverain purement anglais, ce que n'a été aucun de ses ancêtres pendant presque cent cinquante ans. Depuis le jour où le Hollandais Guillaume II monta sur le trône des Stuarts, les souverains qui ont régné sur l'Angleterre, et ceux ou celles qu'ils ont choisis pour leurs "consorts", ont vécu sous l'influence de l'étranger et surtout de l'Allemagne. Les deux premiers rois de la maison de Hanovre étaient allemands au point d'être incapables de parler anglais à leurs ministres; l'influence germanique diminua sous leurs successeurs immédiats, mais la reine Victoria lui rendit toute sa force; cette vénérable souveraine fut sans doute une Anglaise très patriote; mais elle était prise dans tout un réseau de liens de famille avec l'Allemagne; elle entretenait avec ses parents des cours all-mandes une correspondance très intime et très assidue; elle eut pendant bien des années pour conseiller privé un Allemand, le baron Stockmar; elle épousa un prince qui demeura toujours allemand, et fit de sa langue maternelle la langue de la cour à Windsor et à Balmoral, si bien que le feu roi Edouard VII, si bon Anglais qu'il fût d'ailleurs, parla toute sa vie l'anglais avec un fort accent étranger.

Il en va tout autrement de Georges V; il a été élevé comme le sont les jeunes Anglais, parmi d'autres jeunes Anglais, et lorsqu'il parle bien le français et l'allemand, il parle l'anglais mieux encore. Ses habitudes, ses idées, ses occupations habituelles, ses amitiés, ses goûts, tout chez lui est vraiment anglais. Et il en est de même de la reine; c'était l'habitude que les souverains anglais aient recherché leurs consorts à l'étranger; mais c'est en Angleterre que Georges V a trouvé une épouse; car bien que le père de la reine Marie ait porté un titre allemand, elle a été élevée dans la paix familiale d'un "home" anglais; ses études, ses distractions, ses préoccupations ont été les mêmes que celles de n'importe quelle jeune fille de la haute aristocratie anglaise. Et il y a donc en son être une harmonie parfaite entre la reine et le roi; c'est une dynastie vraiment nationale.

Mais c'est aussi une dynastie impériale; Georges V est l'Empereur-Roi, et ce titre prend avec lui la plénitude de son sens, qu'il n'avait pas chez ses prédécesseurs. Il connaît de première main, comme aucun d'eux ne les a connus, les deux grands problèmes impériaux, celui de la Marine et celui des "Dominions" d'outre-mer. La plupart des monarques ne sont soldats que grâce à la consécration générale; marcheurs dans leurs propres armées et colonels de régiments variés dans celles de leurs voisins, il leur est loisible de porter de brillants uniformes, et on leur permet parfois de diriger les manœuvres de leurs troupes sous une surveillance rigoureuse. C'est d'une tout autre façon que Georges V est marin. Il a passé par toutes les dures épreuves imposées aux officiers de la marine britannique; aspirant à quinze ans, enseigne à dix-neuf, tout jeune homme encore il a été commandant responsable d'un torpilleur et d'un petit croiseur. Il avait servi sept ans à la mer avant que la mort de son frère aîné le fit Prince de Galles, et il avait appris tous les détails de sa profession aussi à fond qu'un officier de son grade. Quand il revêt l'uniforme bleu et or d'amiral, le droit qu'il a de porter n'est donc point seulement affaire de convention.

Il connaît parfaitement l'empire britannique de par delà les mers. Tout enfant, il fit le tour

## La Législature de la Louisiane

Baton-Rouge, 11 mai. — La Législature s'est assemblée à midi. Trente-cinq sénateurs et membres de la Chambre étaient présents. Les discours d'ouverture du lieutenant-gouverneur au Sénat et du président de la Chambre, M. Thomas ont été très chaleureusement accueillis. Le lieutenant-gouverneur a conseillé d'être bien prudent au sujet de l'émission d'obligations nouvelles de l'état. M. Thomas a demandé à ses confrères de s'occuper spécialement de l'adoption de lois utiles, et de présenter leurs projets de loi sans tarder, afin de faciliter l'ouvrage du corps législatif.

Le rapport du gouverneur Hall a été lu. Après avoir constaté l'évidente prospérité de l'état et avoir conseillé la centralisation du contrôle des établissements de toutes sortes protégés par l'état, le gouverneur a donné une esquisse de la condition de la dette publique et a recommandé un système uniforme dans les taxes et les impôts. Les asséssements de terres et d'améliorations devront être calculés séparément. Le gouverneur dit que les écoles normales devraient être plus nombreuses afin de donner à l'état un nombre suffisant de professeurs. Il recommande aussi que les frais de licence dans la paroisse d'Orléans soient réduits. Les fermes pénales de l'état devraient être vendues, excepté celle d'Angola, et l'on devrait acquérir des terres pour la culture du coton. Le système du notariat à la Nouvelle-Orléans aurait besoin de certaines modifications.

Le Sénat a siégé un peu plus d'une heure. MM. T. L. Dowling et T. M. Bankston, nouveaux membres, ont été assermentés.

Le problème à résoudre pendant la présente session de la Législature sera celui de la dette de l'état. Une réforme dans le système des asséssements est particulièrement urgente. Le gouverneur Hall dans son rapport à la Législature demande instamment que certains changements soient discutés et adoptés. L'état devrait être autorisé à émettre des obligations se montant à cinq millions de dollars, pour l'entretien des établissements charitables de l'état. M. Locke prépare une loi à ce sujet.

**Projets de lois.**

En préparation: Par M. Reinhardt, du 9me Ward d'Orléans. — Un acte pour rétablir les courses de chevaux et les paris mutuels à la Nouvelle-Orléans.

Par M. Labarre, du 7me Ward, Orléans. — Un acte rédigé par M. Lafaye, commissaire municipal, pour améliorer le système de pavage à la Nouvelle-Orléans; aussi un acte proposé par M. McGillvray, commissaire du travail, pour abolir les prêts usuriers.

Par M. Schwing, d'Héville. — Un acte offrant aux banques le privilège de faire part du système de garanties des dépôts.

Par M. Labarre, du 7me Ward, d'Orléans. — Un acte permettant aux inculpés devant les records de choisir pour leur jugement la séance du jour ou celle du soir. Cet acte autorise la nomination de sous-records.

Par M. Comiskey, du 1er Ward, Orléans. — Un acte prohibant l'emploi d'autres états, des enfants trouvés, des mendicants, des estropiés, des indigents, des aliénés, pour être soignés ou internés dans des établissements de la Louisiane.

**Autres projets importants:**

Un acte créant une commission d'utilités publiques contrôlant les compagnies de gaz et d'électricité, et autres corporations qui sont en ce moment sous la surveillance de la commission des chemins de fer.

Un acte abolissant les succursales d'enregistrement dans les wards de la Nouvelle-Orléans, qui sont ouvertes pendant les trente jours précédant la fermeture du bureau central d'enregistrement à l'approche d'un

## Victoire Française au Maroc

Paris, 11 mai. — Le ministre des affaires étrangères a reçu hier une dépêche du général Baumgardien, annonçant la prise de la ville de Toza, au Maroc, à 1,000 kilomètres de Fez. Les Français ont eu 4 tués et 13 blessés.

## Mort de Mme Nordica

Batavia, Java, 11 mai. — Mme Lillian Nordica, la célèbre cantatrice, a succombé aujourd'hui à une attaque de pneumonie.

## Letremblement de terre en Sicile

Catania, Sicile, 11 mai. — Plusieurs secousses séismiques se sont fait sentir aujourd'hui. Il n'y a pas eu de dégâts. Les autorités militaires, navales et civiles continuent leur œuvre de sauvetage et d'assistance envers les milliers de sinistrés.

## La situation au Mexique

Les envoyés du président Huerta sont en route pour Washington, où ils présenteront aux médiateurs les propositions de leur mandataire. MM. le juge Lamar et Fred W. Marshall ont été choisis pour représenter le président Wilson. Les conférences commenceront à Niagara Falls le 18 mai.

## La Turquie Paye ses Petites Dettes de Guerre.

Constantinople, 11 mai. — Le Ministère des Finances a commencé l'acquittement des petites dettes contractées pendant la guerre et dont le montant atteindrait 36,480,000 francs.

## Le Prince Ludwig-Ferdinand

Munich, 10 mai. — La Princesse Ludwig-Ferdinand de Bavière, sœur du défunt roi Alphonse XIII et la princesse Pilar, sa fille, ont quitté Munich, se rendant à Madrid, en passant par Paris. Leur séjour en Espagne sera de quelques semaines.

## Le Comte Pourtalès

Munich, 11 mai. — D'après une information de Vienne et de Munich, le comte Pourtalès, ambassadeur d'Allemagne à Saint-Petersbourg, est parti en congé et rejoindra son poste, au cours des vacances, qui suivent la Pâque russe.

## Les Syndicats de l'Ameublement.

Les syndicats ouvriers de diverses spécialités de l'ameublement ont arrêté un plan de propagande et d'action commune pour la diminution des heures de travail. Des conférences réuniront les délégués des syndicats de la région parisienne en vue d'étudier la situation du travailleur, et de fixer une date pour le mouvement général des revendications et d'organiser des secours au cas où l'une des corporations serait en conflit.

## Une Affaire Financière. — Scandale en Perspective.

Correspondance Spéciale de l'Abeille.

On s'attendait dans les milieux financiers d'un scandale qui éclaterait prochainement à propos d'un emprunt placé en France par le Crédit Foncier du Roumanie. Les promesses faites au sujet de cet emprunt sont loin de correspondre à la réalité des faits. L'affaire a paru tellement téméraire que le distributeur ordinaire de publicité, homme expérimenté, n'a pas voulu en prendre la responsabilité et s'est abrité sous le couvert d'un jeune débutant dont le coup d'estime ne paraît pas être un coup de maître.

Au surplus, l'attention des pouvoirs publics sera appelée sur les conditions particulières dans lesquelles l'emprunt du Crédit Foncier de Craiova a été émis, et ce sera une des premières questions qui seront adressées au Ministère des Finances après les élections.

Nous savons que plusieurs journaux importants se sont occupés de ce nouveau scandale et des engagements ont été demandés à plusieurs candidats en cas de réélection. Il est temps que les emprunts du genre de ceux du Paraguet des affaires Rochette cessent, dit une affiche électorale du département de Seine-et-Marne.

## La situation au Mexique

Correspondance Spéciale de l'Abeille.

La Fédération de l'Alliance Française aux Etats-Unis et au Canada a tenu son Assemblée Générale, jeudi dernier, à New York, sous la présidence de J. J. Jusserand, ambassadeur de France à Washington. La Fédération comprend actuellement 422 groupes disséminés dans toutes les parties du Continent Américain, 22 Comités ont été fondés cette année.

L'ensemble des groupes de l'Alliance Française aux Etats-Unis et au Canada ont fait donner plus de seize-cents conférences pendant le cours de cette année. Beaucoup de groupes entretiennent des écoles ou des cours gratuits de langue française. Les représentations dramatiques sont vivement appréciées du public américain. L'an prochain, la Fédération de l'Alliance Française organisera à San-Francisco, au moment de l'Exposition, des séries de conférences du 15 juin au 15 septembre. Elle fera appel aux conférenciers les plus distingués de France. On donnera une conférence tous les jours pendant ces trois mois.

Le président de la Fédération de l'Alliance Française, M. J. Le Roy White, déploie un dévouement et une générosité extraordinaires au profit de l'œuvre qui lui doit ce magnifique épanouissement.

## Le Kaiser et le Roi Alphonse.

Munich, 11 mai. — Il a été question, il y a plus d'un mois, d'une rencontre entre le Kaiser et le roi Alphonse; c'est Guillaume II qui a eu l'initiative de cette rencontre éventuelle, mais Alphonse XIII n'a pas montré d'empressement à recevoir le Kaiser dans un port espagnol sur le pont d'un navire.

Cependant, jusqu'ici, on n'a aucune confirmation officielle de ce bruit et dans les milieux princiers, on ne cache pas que les relations sont peu cordiales entre le roi d'Espagne et le souverain allemand.

## Un Chemin de Fer Italien D'Adalia.

Londres, 11 mai. — Selon des informations de source italienne authentique, M. Nogara représentant du groupe italien pour la concession des chemins de fer d'Adalia vers l'intérieur, est arrivé à Londres pour prendre les négociations avec la société anglaise de la ligne Smyrne-Aidin, interrompues depuis quelques temps.

## Sinistre Plaisanterie

Une lettre a été trouvée sur les rives du Vieux Bassin, près de la rue Gayosa, par Frank Spizale, domicilié rue Ste-Anne 2515, dans laquelle des adieux sont faits aux amis d'Exelvin E. et Lizzie Farrell. En voici le contenu:

"Cette lettre est écrite par des blanches. Nouvelle-Orléans, Lne, 11 mai 1914. — De la part de Mme Lizzie Farrell, âgée 23 ans, et Mlle Evelyn E., âgée 11 ans.

"Eh bien, chères amies, nous allons vous quitter pour nous rejoindre dans l'autre monde, parce qu'il ne reste plus d'espoir pour nous en ce monde-ci. Nous ne servons absolument à rien; personne n'a de sympathie pour nous, alors nous nous sommes décidées à partir. Au revoir!"

La police croit que c'est une plaisanterie.

## Les Grecs en Albanie.

Durazzo, 11 mai. — Selon les nouvelles parvenues dans les milieux officiels quatre cents soldats réguliers grecs ont attaqué un détachement de gendarmerie albanaise, près du village de Vebek, au Nord de Leskovik. On ne possède pas de détails sur l'issue de l'engagement.

On signale près de Biglitz, des rassemblements de nombreux rebelles qui se préparent à assaillir Norytza.

## Traversée Tragique d'un Courrier de Chine.

Marseille, 11 mai. — Le paquebot "El Kantara" de la Compagnie des Messageries Maritimes est attendu le 26 à Marseille, venant de Chine. La traversée de ce navire a été marquée par de graves incidents. Alors que le courrier se trouvait dans le détroit de Messine, deux soldats de l'Infanterie Coloniale qui avaient une vieille rancune à régler, se battirent. L'un reçut une balle de revolver, l'autre mis aux fers, se pendit dans sa cellule; avec la courtoisie de son sac. Quelques jours après, un autre militaire s'est jeté volontairement à la mer "ne voulant plus être soldat"; son corps n'a pas été retrouvé.

## Les Prêtres Candidats.

Il n'y a que deux candidats ecclésiastiques qui se soient déclarés; celle de l'abbé Lemire à Hazebrook, et celle de l'abbé Dubreuil dans le Var. L'abbé Dubreuil est l'ancien missionnaire apostolique, et il se présente sous l'étiquette d'humanitaire. Ses idées se rapprochent beaucoup des doctrines socialistes, mais, son socialisme est d'inspiration profondément chrétienne et évangélique.

Si l'une ni l'autre de ces candidatures n'ont reçu l'agrément de l'autorité religieuse.

## Le Roi Carol fait l'éloge du midi.

De l'"Echo d'Athènes": Un de nos concitoyens actuellement à Bucarest, nous envoie la relation d'une visite qu'il vient de faire à sa majesté le roi Charles fer de Roumanie, le héros de Plewna.

Le roi a fait le plus bel éloge de la France et a rappelé qu'il a reçu M. Poincaré, l'illustre avocat, président de la République. Charles fer se plut à se remémorer ses voyages dans des provinces françaises. Il parla avec enthousiasme de Marseille, de ses monuments, des beautés de l'Algérie. Il a demandé des détails sur l'état des travaux du canal de Marseille au Rhône qui l'intéresse. Tout le midi lui est connu et surtout Toulouse, Montpellier, Bordeaux, Grenoble dont il admire le développement industriel et scientifique, dû aux richesses alpêtres de la houille blanche.

## Les Allemands en Angleterre

Correspondance Spéciale de l'Abeille.

D'après une correspondance de Londres aux "Neuste-Nachrichten" de Berlin, on constate de plus en plus en Angleterre, des menaces de révoltes et de soulèvements, de grèves de toutes sortes, de prochains bouleversements. Le "Waterland" bavarois, organe indépendant, répond simplement à ce sombre tableau: "Is focht ont protest! L'Allemagne ne peut que gagner à ces malheurs qui menacent l'Angleterre. Donc..."

De fait, on surprend un peu partout, la main de l'Allemagne dans les graves incidents de grèves ou autres. L'activité allemande doit s'exercer tout particulièrement en ce moment dans les principaux ports du littoral anglais de la Manche. C'est l'Angleterre qui est en ce moment l'objet principal de l'espionnage allemand d'après une parole de Sir F. Cartwright, qui était récemment en ambassadeur de la Grande-Bretagne à Vienne.